県立川島中学校第2学年 学年通信 第2号

令和3年5月6日発行



学級役員決まる



みなさんが選出した1学期の学級役員が決まりました。麻の仲間として今年度も成長していけるよう、学級委員の人たちを中心にすばらしい学級を創っていきましょう。。

	委員長	副委員長
1組		
2組		



8行目記

昨年度から引き続き、8行日記を継続して行っています。担任の先生はみなさんの8行日記から、どのようなことを感じているかを尋ねてみました。

林先生より

毎日全員と話をするのが理想ですが、それは難しいです。日記を読んでコメントを書いていると、 なんとなく会話した気になれます。

石田先生より

日々の成長ノート8行日記から、みなさんがお題に対して真剣に向き合い自分を探求しながら生活している様子をよく知ることができています。8行日記から一人ひとりのことを知り、目標や自身のことについて話をすることもよくあります。

私も、みなさんのことをもっと知りたいと思い、今年度は月に2回、A4版8行日記を書いてもらうことにしました。第1回目のお題は「今がんばっていること」でした。水色の用紙に書かれた日記を読んでいると、みなさんと心の中で対話しているようで、私はとてもうれしい気持ちになりました。みなさんの素直でまっすぐな心意気が伝わってきて、読んだ後「あ〜楽しかった!」と思わず言ってしまったほどです。これからも楽しみにしています。

では、6名のみなさんの日記を紹介します。

○ぼくが今がんばっていることは、提出物を忘れずに出すということと、部活動でレギュラーを取るということです。1年生のとき、ぼくは提出物をしっかりと出すことができていなかったので、2年生では努力しようと思います。部活面ではレギュラーが31人いるので難しいけど、努力を続けてレギュラーとして試合に出続けたいです。

〇私が今がんばっていることは3つあります。1つめは、一週間に成長ノートを10ページ以上することをがんばっています。2つめは、読書をたくさんすることをがんばっています。今より文章力や言葉をもっと高めたいからです。3つめは、ワークなどをためずに、毎日コツコツすることをがんばっています。

〇僕が今がんばっていることは2つあります。1つめはテストについてです。テストでは、今まで400点以上をとったことがないので、2年生では400点をとれるように努力します。2つめは何事でも一番をとれるように努力することです。絶対に無理だと思うことでも努力だけはしています。今までは無理だと思うと、あきらめていたのでがんばりたいと思います。

〇私が今がんばっていることは、2つあります。1つめは課題についてです。2年生になってさらに、問題も難しくなり、宿題も少しづつ増えてきたと思います。けれど、それを家でがんばって達成することで自分もすっきりするし、自分の能力もアップできるのでとても楽しいし、うれしい気持ちにもなります。2つめはあいさつについてです。2年生で後輩もできて、自分が教える立場になりました。後輩からあこがれられるような存在になれるよう、私はまずあいさつからがんばろうと思います。先輩として自信をもてるよう、目標を作ってがんばっていきたいです。

〇私が今がんばっていることは、毎日の成長ノートです。理由は2つあります。1つは ノートの内容です。1日の復習ができるよう、ノートにとったことを自分なりにまとめ ています。こうすることで、何がどうなったかということが確認しやすくなります。2 つめは8行日記です。成長ノートの端にあるこの日記は、学習の気休めになりますが、 文章力を高めることもできます。

〇私が今がんばっていることは、授業の復習です。単元を完璧にしないままでいると、テスト前に勉強し直さなければいけないし、時間がかかってしまうと思ったからです。そして私は行きたい大学が見つかりました。「そこに行くためだ!」と、自分に言い聞かせるとみるみるやる気が湧いてきます。また、復習のために、最近授業で工夫していることがあります。それは、日付を書くことです。「ノートのとり方」という動画を見ていた時、『日付は絶対書く』と紹介されていました。それを知ってから、社会のノートや国語のノートに、日付を書くだけでなく、一つの授業ごとにページを変えるようにすると、振り返りがしやすくなりました。これからも続けていきます。

保護者のみなさまへ



2年生では、総合学習の中で「働くこと」についての学習を進めます。身近な人への聞き取り や職場体験を通して、自己実現をめざし将来の夢につなげていきたいと考えています。ゴールデ ンウイーク中には、「働くこと~インタビューをして身近な職業を知る~」という課題へのご協力 ありがとうございました。大変お世話になりました。